

# Medios argentinos advierten sobre robos e inseguridad en Reñaca y Concón

**D**istintos delitos de connotación pública como así también estafas a ciudadanos argentinos motivaron a que diferentes medios de prensa de ese país realizaran artículos donde advertían a los ciudadanos de su país respecto de este tipo de prácticas y cómo evitarlas.

El pasado 1 de enero, por ejemplo, fue el popular medio “MDZOnline” el que publicó una nota titulada “Técnica y oportunismo: el perfil de los delincuentes que azotan las playas de Chile”. En dicho artículo, se informaba acerca de que turistas argentinos habían sido víctimas de robos en las playas de Chile en los últimos días, mientras

**La “megaestafa” a cerca de 200 visitantes fue uno de los aspectos en que concentró su atención la prensa trasandina.**

que el alcalde de Concón, Freddy Ramírez, entregaba detalles sobre sobre el sistema de vigilancia aplicado y realizaba un llamado al autocuidado.

Cinco días después, el 6 de enero, “Diario Mendoza” hacía referencia a la “megaestafa” que habían sufrido en Reñaca 200 argentinos, quienes arrendaron falsos departamentos y perdieron 1.300 dólares cada uno en alojamientos falsos asociados a “Holiday Reñaca”. Ese medio explicaba que los timadores “copiaron fotografías

## 100 MIL DÓLARES EN GANANCIAS

Un día después, el dia-

rio “Los Andes” de Mendoza, titulaba una nota con “Estafas a argentinos con el falso ‘Holiday’ en Reñaca: los chats del engaño, ganancias y un propietario indignado”. En dicho artículo se menciona que el estafador podría acumular ganancias superiores a los 100 mil dólares (unos 90 millo-

nes de pesos chilenos).

Finalmente, el 11 de enero, el portal “El Sol” titula una nota con “Tras la megaestafa en Reñaca, Chile prepara una respuesta clave que impactará a los mendocinos”, donde “la paciencia de las organizaciones turísticas chilenas llegó a su límite” y que “tras

un inicio de temporada marcado por hechos de inseguridad que tuvieron como blanco principal a los argentinos, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CNC) de Chile anunció la creación de una herramienta clave para frenar el fraude: el Registro Nacional de Alojamientos Formales”.

